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Protokoll Elternratssitzung /23. September 2021, 19:30 Uhr 
Ort: Zoom 

1. Begrüßung 

Der Elternratsvorstand begrüßt die Teilnehmenden (30 Teilnehmer bei Ende) 

2. Festlegung und Ergänzung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird genehmigt. 

3. Genehmigung der Protokolle der Elternratssitzung vom 02.06.2021 und der Eltern-

vollversammlung vom 01.09.2021 

Keine Stimmen gegen die Genehmigung der Protokolle der Elternratssitzung vom 2.Juni 
2021 und der Elternvollversammlung vom 1. September 2021. 

4. Bericht des Schulsprecherteams (Nina Bryce und Charlotte Kohler berichten) 

Verschiedene Vorhaben des Schulsprecherteams in Form von Veranstaltungen, Diskussi-
onen und Kinoabende, Sportwettbewerbe, Flohmärkte, besondere Tage wie Aktionen 
Motto-Wochen, Schulausstattung verbessern, Kaffeeautomat, Pullis für die SuS. 

Explizit zum Thema mentale Gesundheit der SuS sollen Schulpsycholog*innen eingeladen 
werden. Hierzu weist Herr Wessel auf das Unterstützungssystem der Schule hin, mit ihrem 
Angebot an Beratungslehrer*innen. Es wird die Idee geäußert, Beratungslehrer in den SR 
einzuladen, um dieses Angebot bekannter zu machen. 

Insgesamt berichtet Herr Wessel von einem sehr positiven Eindruck über das neue Schul-
sprecherteam. Gute Arbeitsplanung, Vernetzung, realistische Aufgabenverteilung werden 
in diesem Zusammenhang genannt. 

5. Bericht der Schulleitung 

 Die Zusammenarbeit mit der Bauleitung gestaltet sich schwierig. Eine Bestandsauf-
nahme der Baumängel ist gemacht; es wird aber wohl noch bis Ende des Schuljah-
res dauern, bis alle Baumängel behoben sind. Grundsätzlich sind aber alle Grund-
funktionen gesichert. Das Außengelände wird jetzt Stück für Stück fertiggestellt.  

 Es gibt Signale, dass evtl. ab Anfang November die Kohortentrennung auf den 
Schulhöfen aufgehoben wird. Das bietet zusätzliche, erfreuliche Möglichkeiten. 

 Schulentwicklungsgruppe: Kernthema selbstständiges / selbst gesteuertes Lernen. 
Wir demnächst mit einer Ganztagskonferenz weiter vertieft. Demokratieprojekt: Ist 
über zwei Jahre geplant. Unterstützung von Kompetenz von außen LI und der 
Schulakademie. Schulleitung LuL, SuS und Eltern sind/ werden mit einbezogen.  
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 Neue A-14-Stellen mit herausgehobenen Aufgaben:  
 

Aufgabe der A14-Stelle Verantwortliche*r 

Beauftragte für Begabungsförderung Frau Buhr 

Datengestützte Unterrichtsentwicklung Herr Gerigk 

ewg in Bewegung Frau Harms 

Interkulturelle Bildung Herr Frías 

Umwelt- und Klimabeauftragte Frau Muhle 

 

 Neue(r) Schulleiter*in. Die Bewerbungsfrist ist heute 22.09.2021 abgelaufen. Es 
gibt offenbar mehrere Bewerbungen. Herr Wessel wird mit dem OSR zeitnah das 
Verfahren besprechen. Der Findungsausschuss wird sich mit der Auswahl beschäf-
tigen. Zum 1. Februar soll der neue Schulleiter bestimmt sein. Im Findungsaus-
schuss wird Charlotte Kohler, eine Schülerin, die Anliegen der SuS vertreten, dies 
verstärkt die Idee der Partizipation der SUS an den Entscheidungen der Schule. Da 
es nach Schulgesetz nur alternativ die Beteiligung von SuS oder Eltern gibt, hat der 
ER auf eine Aufstellung eine*r Kandidat*in verzichtet. 

 

6. Beantwortung der gesammelten Fragen durch die Schulleitung 

 Kantinenbeirat: Liegt aus Sicht der SL derzeit auf Eis wegen der aktuellen Überlas-
tung der Schulleitung. 

Der Kantinenbeirat soll auf jeden Fall in diesem Schuljahr noch in Funktion treten, 
wenn die Schulleiterstelle besetzt sein wird. Herr Wessel wäre offen für proaktive 
Gedanken von seitens der Eltern. 

 IT-AG: Es gibt bereits in allen Räumen WLan, mit der Möglichkeit für LuL und SuS, 
Inhalte auf die Whiteboards zu spiegeln. Es ist eine Mediathek zum Ausleihen für 
die Geräte in Vorbereitung. Es können in Zukunft auch digitale Geräte für mehrere 
Wochen ausgeliehen werden. 

Ab JG. 8 sollen in Zukunft alle SuS ein digitales Endgerät bekommen können. Alle 
LuL, die an der fachlichen Fortbildung dazu teilgenommen haben, haben bereits ein 
digitales Endgerät erhalten. 

 Schließfächer: Der Hersteller (MIETRA) hat neue Schließfächer entwickelt, die dem 
Brandschutz in Hamburg entsprechen. Diese stehen aber noch nicht zur Verfügung. 
Sie werden dann im Souterrain aufgestellt. Eine Übergangslösung bis zum Aufstel-
len der Schließfächer ist nicht möglich. 

 Kantine: Die derzeitigen Betreiber, frühere Eltern, werden voraussichtlich in 3 – 4 
Jahren aufhören. Es ist geplant, dann rechtzeitig in den Findungsprozess für neue 
Caterer einzutreten.  

 Impfkampagne in der Schule. Die Schulbehörde hat angeregt, das Angebot der 
Firma Beiersdorf mit ihrer Impfstraße zu nutzen. Die Eltern sind entsprechend infor-
miert worden. Das Thema ist im Unterricht behandelt worden. Nach dem aktuellen 
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Stand haben noch nicht viele Eltern das Angebot genutzt; Herr Wessel vermutet 
eine relativ hohe Impfquote in den Familien unserer SuS.  

 Luftfilter: Die meisten Luftfilter sind diese Woche angeliefert worden, sie sind teil-
weise schon eingebaut worden. Der Prozess soll in der kommenden Woche abge-
schlossen werden. Wermutstropfen: Nicht alle großen Räume können aus Mangel 
an Wirkung damit ausgestattet werden. 

 Ausfall von Englisch in der 7. Klassen: Es konnte bisher keine Lehrkraft zusätzlich 
eingestellt werden; zum einen wegen der Unklarheit über die Länge der Erkrankung 
der Lehrer*in zudem gibt es Schwierigkeiten, zusätzliches Fachlehrkräfte für Eng-
lisch zu finden. Es wird jetzt die Vertretung durch Fachlehrkräften der Schule erfol-
gen. Es ist geplant, nach dem Herbstferien eine dauerhaftere Lösung zu finden. 

 Vergleichsarbeiten: Ab Jg. 5 wird am EWG jeweils eine Klassenarbeit in den Kern-
fächern parallel geschrieben, in der Oberstufe eine Arbeit in allen Fächern. Es gibt 
die Tendenz, diesen Prozess der jahrgangsidentischen Klassenarbeiten zu verstär-
ken. 

 Schülerfeedback: Feste Verankerung in der schulischen Agenda, auch im Kontext 
des Demokratieprojektes. Federführend im EWG:  Herr Haselhorst und Herr Gerigk. 

7. Bericht des Elternrates (Gremien, AGs) 

 Klimaschule/ A14-Stelle ist jetzt besetzt. Der ER wird die zuständigen LuL einladen/ 
Meinung des Elternrats: weniger gedruckt/ mehr digital. 

 Verkehrsberuhigung Gustav-Falke-Str. ist auf gutem Weg, es ist in den politischen 
Prozessen der Bezirksversammlung Eimsbüttel. 

8. Verschiedenes  

Nächste ER-Sitzung: Dienstag, 02.11.21 

Protokolle:sind auf der Homepage des ewg-Elternrat zu finden. 

 

Ende: 20.45 Uhr. 

Protokoll: Detlef Zunker 

https://www.ewg-hamburg.de/schule/elternrat/
https://www.ewg-hamburg.de/schule/elternrat/

